

En voyant le nom de ma mère s'afficher sur mon téléphone, je me suis dit : " Qu'est-ce qui est encore arrivé à la maison ? ".
D'habitude, c'est surtout le week-end qu'on s'appelle. Là, je me suis dit qu'elle devait être en position de victime et qu'elle allait se plaindre ou essayer de me transmettre sa peur ou sa colère pour X raisons. Et, c'est ce qui s'est passé. Mais, pour une fois, je l'ai laissée me raconter "l'Histoire" et j'ai lâcher-prise. Non, maman, ça ne prend plus, je ne ressentirai plus tes tourments, je ne serai plus une éponge qui absorbe tout. Un jour, peut-être, arriverais-je à lui dire : " Arrête de me téléphoner sous un faux prétexte, pour me transmettre ta peur de la Vie... ".